

Menden

## Stadtwerke lassen surfen

**[17.09.2014] Rund um das alte und neue Rathaus in Menden können die Bürger jetzt auf ein kostenloses WLAN-Angebot zugreifen. Zur Verfügung stellen es die Stadtwerke.**

Ein kostenloser WLAN-Dienst steht jetzt den Passanten in der Mendener Innenstadt zur Verfügung. Eingerichtet haben ihn laut eigenen Angaben die Stadtwerke Menden. 30 Minuten lang können die Bürger E-Mails abfragen, Nachrichten versenden oder im Internet surfen. „Wir freuen uns, einen weiteren Mehrwert zu schaffen“, erläutert Stadtwerke-Geschäftsführer Bernd Reichelt. „Mit diesem Service erschließen wir ein neues Handlungsfeld und bleiben dabei unserer Kernkompetenz, der Versorgung, treu – nur handelt es sich dabei ausnahmsweise nicht um Energie oder Wasser, sondern um mobiles Internet.“ Zwei öffentliche Internet-Zugriffspunkte vor beiden Rathäusern der nordrhein-westfälischen Stadt sorgen laut der Meldung auf den umliegenden Plätzen für den problemlosen Netzzugang. Um auf das kostenlose Angebot zugreifen zu können, muss der Nutzer in der WLAN-Einstellung seines Smartphones das Netzwerk HeliSpot anklicken und auf der Anmeldeseite seine Mobilfunknummer eingeben. Kurz darauf versenden der lokale Netzbetreiber HeliNet und das Unternehmen TeleMark eine vierstellige Zugangsberechtigung per SMS. Nachdem diese eingegeben ist und die allgemeinen Geschäftsbedingungen akzeptiert wurden, könne unbeschwert gesurft werden. Die Reichweite der drahtlosen Verbindung kann der Nutzer an Aufklebern an den Straßenlaternen ablesen.

(ve)

Stichwörter: Breitband, HeliNet, Menden, Stadtwerke Menden, TeleMark, WLAN